



新潟県立堀之内高等学校

夢 無限大 新しい自分探し、スタート！

ようこそ堀之内高校へ

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たち堀高生はみなさんが入学してくるのをとても楽しみにしていました。生徒会執行部では、みなさんが充実した学校生活を送れるよう、さまざまな取組をしていきます。ここでは生徒会が中心になって運営する大きな行事を2つ紹介します。

1つ目は10月末に行われる「堀高祭」(文化祭)です。堀高祭では各クラスで催し物を企画、運営するクラス企画や有志でダンスや歌などのパフォーマンスを披露するステージ発表があります。今年度もさらに楽しい堀高祭になるよう生徒会執行部も励んでいきたいと思っています。

2つ目は9月末に行われる「堀高大会」(球技大会+α)です。球技種目だけでなくUNOやオセロなどの頭脳系競技もあります。競技は全校のアンケートで決まるので、競技を通じたコミュニケーションを築き合いましょう！

また、堀高には運動部や文化部もあり、それぞれが活動を行っています。火曜日と木曜日が活動日となっています。興味のある部活動はぜひ見学してみてください。

最後に、私たち生徒会執行部では挨拶運動や「堀高お助け隊」など堀之内高校をよりよくしていく活動を行っていかうと考えています。ぜひ、この活動に参加したいと考えてくださる皆さんは生徒会執行部に入ってください。

高校生活は、中学時代と比べて新しくできることが増えていきます。みなさんが充実した高校生活を送れるよう一緒に行動していきましょう！

(堀之内高等学校生徒会)



部活動

◆ 運動部 ◆

- 陸上競技
- バスケットボール
- 卓球
- 剣道
- バドミントン

◆ 文化部 ◆

- ビジネス・コンピュータ
- 音楽
- 美術
- 書道
- 調理

専門委員会

- 広報・堀高祭委員会
- 図書・放送委員会
- 保健環境委員会
- 体育委員会

